

Weltrekord!



KREUZBERG – Neuer Ballaballa-Weltrekord: Entertainer Stephan Ehlers, 42, aus Reinickendorf hat 27 Berlinern das Jonglieren beigebracht. In 44 Minuten. Damit verbesserte er seinen eigenen Rekord aus dem Juli. Da hatte er für die gleiche Übung noch eine Stunde gebraucht.

Die neue Bestmarke – sie soll im neuen Guinness-Buch der Rekorde erscheinen.

Gestern Nachmittag in den „Jonglier-Katakomben“ in Kreuzberg: Ehlers steht erhöht auf einer Treppe. Vor ihm: 45 Berliner zwischen acht und 54 Jahren. Sie sind hoch konzentriert, haben Jonglierbälle in den Händen. „Werfen Sie die Bälle bis in Augenhöhe“, ruft Ehlers.

„Denken Sie nicht nach. Die Bewegung kommt automatisch – wie beim Radfahren.“ Eine knappe Dreiviertelstunde hat er nur. Dann sollen möglichst viele Teilnehmer das Jonglier-Grundsche-ma drauf haben: „Dreimal werfen, drei mal fangen.“

Jonny Eberhardt, 54, aus Neukölln gehörte gestern zu den 27 Berlinern, die in Rekordzeit jonglieren lernten: „Das hätte ich nie für möglich gehalten.“

Ball-Artist Stephan Ehlers, 42, aus Reinickendorf

45 Berliner traten gestern zum Jonglieren an, 27 lernten es in Weltrekordzeit

Lernte jonglieren: **Petra Dombrowski, 45, aus Reinickendorf**

NACHRICHTEN

Geld für Kudamm-Lichter

BERLIN – Die Versteigerung der Kunst-Kacheln gestern am Ernst-Reuter-Platz brachte 1700 Euro ein. Die will die Initiatorin Isolde Josipovici heute der AG City zur Unterstützung für die Weihnachtsbeleuchtung des Kudamms überreichen.

Gegen Baum gefahren

VELTEN – Der 30-jährige Werner G. kam nachts bei Hennigsdorf



Foto: spreepicture

von der Straße ab, prallte mit seinem VW Vento gegen einen Baum (Foto). Er erlitt einen Armbruch und Prellungen. Hintergrund: G. wurde von der Polizei verfolgt, weil sein Auto extrem laut war.

Tierfreunde bei Katzen

BERLIN – Schnurrende Perserkatzen und exotische Kurzhaarkatzen lockten am Wochenende über 2000 Tierfreunde ins Ullsteinhaus. Dort fand die Berliner Rassenkatzen-Show statt. 100 Züchter präsentierten 50 verschiedene Rassen.

Tödlicher Streit

GUBEN – Ein Streit zwischen zwei Männern endete in Guben für einen der beiden tödlich. Der 42-Jährige wurde durch einen Pistolenschuss niedergestreckt. Der Täter, 48, wurde festgenommen.

Kopftuch-Verbot kommt

BERLIN – Innensenator Ehrhart Körting (SPD) erwartet ein Kopftuch-Verbot für muslimische Lehrerinnen in Berlin ab Frühjahr, sagte er der „Berliner Zeitung“.



45 Berliner traten gestern zum Jonglieren an, 27 lernten es in Weltrekordzeit

Lernte jonglieren: Petra Dombrowski, 45, aus Reinickendorf

Fotos: Ralf Lutter



Fleece-Jacke oder Hose
JE 12,-
Wellness bei
C&A



Schadstoffgeprüft nach
Norm DIN EN 1831:2003
nach DIN EN 1831:2003